



**Espero que en este espacio de libertad haya sitio para recordar y valorar la figura de D. Joaquin Ruíz Jiménez.**

**Manolo Gaitero.**-Permitidme que lo haga utilizando la figura indiscutible de hombre no fanatizado por la ideología de partido, como Julián Ariza. [\( ver noticia](#)

[relacionada \)](#)

Utilizo

su opinión sobre Ruíz Jiménez porque estuvo cerca de él en los tiempos difíciles, cuando opinar fuera del contexto del Régimen nos situaba en las filas de los “compañeros de viaje” o “tontos útiles” a favor de los conspiradores contra el Régimen.

Quiero unirme a esta reflexión de un hombre honesto, libre, que aún conserva la ética política tan ausente en estas horas. Es lamentable, (y denota la precaria decencia y ética de gran parte de los políticos y periodistas,) que se haya hecho tal silencio ante la pérdida de un hombre de la talla política, intelectual y de honestidad que distinguió a Joaquín Ruíz Jiménez. Ha muerto un hombre de bien, un político de los que ya no se lleva, pero harían falta, un pensador que ayudaba a pensar, sin manipular. Él nos ha dejado, pero queda su legado, su testimonio de honestidad. Con admiración, Manuel Gaitero Rosado